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СЕГОДНЯ НА ЗАНЯТИИ:
Тема 3. Безударные гласные в корне слова

 Тема 4. Правописание приставок «ПРЕ» и 
«ПРИ»

Тема 5. Правописание сложных слов



Тема 3. Безударные гласные в корне слова 



Антагонизм

Бадминтон

Бифштекс
 
Вестибюль

Винегрет

Волынка

Диапазон

Деликатес

Дирижабль

Пластилин

Инициатива

Конфорка

Криминология

Макулатура

Наваждение

Обаяние

Оптимизм

Панорама

Привилегия

Палисадник









Тема 4. Правописание приставок «ПРЕ» и «ПРИ» 



Всегда пишутся с 
приставкой «ПРИ» 

Прибывать
Прибаутка
Привидение
Приют
Неприступные
Принцессы
Примитивные
Притворщицы
Привилегии
Прилежание
Призвание
Присмиреть
Приурочить
Причудливый
Приоритет 

Всегда пишутся с 
приставкой «ПРЕ» 

Преемник
Президент
Презирать
Преграда
Препятствия
Прекословить
Препираться
Пребывать
Предание
Превзойти
Превратности
Прельстившись
Преподнесённым
Претворять в  жизнь 
Преследовать
Претендент



Тема 5. Правописание сложных слов 

Правописание сложных существительных 



ВНИМАНИЕ! Существительные, имеющие в 
первой части «ПОЛ-»  перед гласными, 
прописными и «Л», пишутся через дефис: 
пол-луковицы, пол-арбуза, пол-озера, пол-
улицы. 

Существительные, первой частью которых 
является  «ПОЛУ-», пишутся слитно: 
полутьма, полукруг, полумесяц. 





Предлоги «ИЗ-ЗА», «ИЗ-ПОД» всегда пишутся через 
дефис: из-за простуды я не могу заниматься спортом.

Неопределённые местоимения с суффиксами «–ТО», 
«-ЛИБО»,«-НИБУДЬ» и приставкой «КОЕ-» всегда 
пишутся через дефис. Например, чьё-либо, какому-то, 
что-нибудь, кое-кто. 

РАЗДЕЛЬНО пишутся словосочетания, включающие 
наречия на «-СКИ»: исторически важный.



ДОМАШНЕЕ ЗАДАНИЕ

1. Повторить правила

2.Выполнить письменно предлагаемый 
комплекс упражнений



Пишите грамотно
 и с удовольствием! 

Спасибо за работу и до новой 
встречи !


